



人権だより

【問合せ先】 桂川町人権センター ☎65・1187



山路敦子 館長

■人権街頭啓発

7月の「福岡県同和問題啓発
強調月間」に併せて、6月30日(金)、
桂川町人権・同和問題協議会主
催による街頭啓発を行いました。

桂川町役場付近をはじめ、町
内5カ所で開催し、道行く人や
信号待ちをしている車などに声
かけを行い、啓発用うちわや市
民講座のチラシなどの配布を行
いました。

■人権講演会

7月2日(日)、住民センターで
市民講座「人権講演会」を開催
しました。たくさんのご参加あ
りがとうございました。

今年、山口県人権啓発セン
ターの川口泰司かわぐち やすしさんを講師に迎
えました。川口さんは、昨年12
月に施行された「部落差別解消
推進法」について、また、イン
ターネットによる陰湿な差別に
ついて、具体的にお話してい
たきました。会場にいるどの人
も川口さんの話に引き込まれた
のではないのでしょうか。

今回の講演についてたくさん
の感想をいただきましたので、
その一部を紹介します。

◇「毎年、7月の第一日曜日は、
私の差別の芽をつむ日です。
勉強になっています。継続は
力です」。

◇「目から鱗!!自治会での人権・
同和地域懇談会には10回以上
出席しているが、今日の講演
で認識を新たにしました」。

◇「今までの講演会で一番恐怖
を感じました。とても身近な
ネットがこんなにも恐ろしい
ことになっている…怖いで
す。どうぞ、これからも市民
講座を続けてください」。

今回の人権講演会を、秋に開
催する「人権・同和問題地域懇
談会」へつなげる必要があると
感じました。9月には、同懇談
会の日程などをお知らせする予
定です。



▲ネット差別の現状を熱く語る川口さん。

子育て支援センター



「ひまわりのたね」だより

【問合せ先】 子育て支援課 子育て支援係 ☎65・0081



梅野よしみ 保育士

■親子の姿に心も和みます

先月は、すぐ近くで大きな水
害があり、お母さんたちの話題
にもあがりました。

親になると今まで以上に事故
や災害のニュースに、子どもた
ちを想い心を痛めているよう
です。1日も早い復旧を願わずに
はいられません。

先日、2カ月健診のびよびよ
教室で知り合ったという、9カ
月の子どもと母親の親子3組が
来ました。

輪の中に子どもたちが座り、
子育ての話をしたり、互いの子
どもに声を掛けたりしていま
した。みなさん初めての子どもさ
んで、小さなことにも驚きや喜
びを感じているようでした。

また、一人の子がぐずると「ど
うした?眠くなったね」と子
どもの気持ちに寄り添うように
語りかけていました。

後日、その時にいた他のお母
さんが、「あの時のお母さんと
子どもたち、なんかよかったで
すよね」と話していました。

3組の親子の様子に心が和んだ
のは私だけではなかったよう
です。

いよいよ夏本番です。水あそ
びで子どもたちが心も体も解放
してあそべるといいなと私た
ちもわくわくしています。

8月は、盆踊りやお祭りなど
地域の行事もあります。親子で
参加して夏を楽しんでほしいと
思います。



▲毎月お誕生会を開催し、お誕生日の子ども
に手作りカードを渡したり、歌を歌ったりし
ています。

子育て支援センター 「ひまわりのたね」

- 【開館】 月～金曜日 9～16時
- 【場所】 総合福祉センター
「ひまわりの里」内
- 【対象】 0歳から未就学の子ど
もとその保護者
※利用には保護者の付き添い
が必要です
- 【利用料】 無料